

FAIRändere Deinen Alltag

TIPP des Monats September 2019:

FAIRER NEWSLETTER – REGIORAD SUTTGART

Passend zum Start in den Alltag wollen wir uns diesen Monat ein wenig mit dem Thema Mobilität beschäftigen. Das Klima und die Umwelt danken es uns, wenn wir weniger mit dem Auto unterwegs sind – die verstopften Straßen übrigens auch! Dafür gibt es in der Region Stuttgart ein innovatives Konzept: Das RegioRad Stuttgart, das es auch in Ludwigsburg gibt!

Was ist das?

Ein Fahrrad-Verleihsystem, bei dem man günstig Fahrräder und Pedelecs leihen und anschließend an einer beliebigen verfügbaren Station wieder zurückbringen kann. In Stuttgart gibt es darüber hinaus noch Lastenfahrräder.

Welchen Vorteil habe ich davon?

Neben gesundheitlichen und umweltförderlichen Vorzügen muss man damit nicht einmal im Stau stehen. Somit erreicht man sogar bequem zu Stoßzeiten sein Ziel. Wem ein normales Fahrrad zu anstrengend ist, kann außerdem auch einfach ein E-Bike nehmen – muss dann allerdings auch extra Kosten in Kauf nehmen.

Als Polygo-Card-Besitzer gibt es sogar noch Vergünstigungen! Für die ist das Ganze in der ersten halben Stunde völlig umsonst, jede weitere halbe Stunde kostet dann einen Euro. Maximal kostet das Leihen zehn Euro am Tag.

Wo gibt es das?

RegioRad-Station finden sich an den meisten Bahnhöfen, sowie in größeren Städten in verschiedenen Stadtgebieten verteilt. Wer genauere Informationen möchte, checkt am besten online die interaktive Karte!



Vielleicht fallen dir die Regioräder in Zukunft ja auf!

Eure BDKJ DL

